



PRIMERA

## Oposición quiere resignar 510 mil mdp

Diputados del Frente Amplio plantean mantener el gasto en 9 billones de pesos para 2024, pero con nuevos montos a salud, educación, seguridad y el campo. / 4

### DEFIENDEN ANTE DIPUTADOS

# “Paquete económico garantiza transición”

POR XIMENA MEJÍA  
[lizet.mejia@gimm.com.mx](mailto:lizet.mejia@gimm.com.mx)

**LA SIGUIENTE ADMINISTRACIÓN tendrá recursos para iniciar un nuevo programa, dijo el subsecretario de Hacienda**

El subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, aseguró que el Paquete Económico 2024 contribuirá a una transición financiera ordenada y permitirá a la siguiente administración contar con recursos para iniciar un nuevo programa económico que siga consolidando la estabilidad y el crecimiento inclusivo de México.

Durante la reunión de trabajo de la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados, el funcionario federal expresó que la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador en



Foto: Cuartoscuro



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	1,4	18/10/2023	LEGISLATIVO

materia económica continuará distinguiendo a México como uno de los países con menores niveles de endeudamiento como porcentaje del PIB, muy por debajo de umbrales de alerta determinados por agencias calificadoras y organismos financieros internacionales.

“(El Programa Económico 2024) contribuirá a una transición financiera ordenada y permitirá a la siguiente administración contar con recursos para iniciar un nuevo programa económico que siga consolidando la estabilidad y el crecimiento inclusivo de México”, sostuvo.

En defensa de la deuda (se plantea el endeudamiento

**EL DATO**

**Encuentro con legisladores**

**El subsecretario Gabriel Yorio (der.), en la reunión de trabajo de la Comisión de Hacienda y Crédito Público de la Cámara de Diputados.**

interno de un billón 950 mil millones para el próximo año) defendió que la propuesta económica del gobierno federal para el próximo año contribuye positivamente a la estabilidad al mantener un nivel de endeudamiento por debajo de

50%, con lo cual, México ha sido reconocido como uno de los países con menores niveles de endeudamiento.

Yorio destacó que el paquete económico del siguiente año se diseñó considerando un entorno de estabilidad macroeconómica y prevé un crecimiento real del PIB de entre 2.5% y 3.5%, apoyada por el consumo privado robusto y aumentos en las inversiones públicas y privadas.

Detalló que la tasa de interés se proyecta cerrar en 9.5%, y se anticipa una inflación de 3.8 por ciento. Asimismo, el tipo de cambio

podría situarse en 17.6 pesos por dólar.

En cuanto al precio de la mezcla mexicana del crudo de exportación, se estima en 56.7 dólares por barril. Además, la plataforma de producción de petróleo nacional podría ascender a 1.9 millones de barriles diarios.

“Estas estimaciones están respaldadas por la continuidad de las políticas públicas implementadas en esta administración y las reformas laborales de los últimos cinco años que han mejorado el acceso a la seguridad social, y han aumentado los ingresos laborales”, señaló.